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Depuis quelque temps, la France connait des actes barbares et il faut mettre le doigt dessus pour s'y
opposer. Voici en quelques lignes ce contre quoi on doit partir en guerre...

Les derniers évenements de l'actualité ne véhiculent pas une image positive de la France alors que chaque
citoyen devrait tenir compte de tous les avantages dont il bénéficie. On est temoin de plus en plus d'actes
barbares et je pense qu'il faut les dénoncer.
 
 Donc je pars en guerre contre ceux qui ont contesté le deuxième tour de l'élection présidentielle. On vit dans
une démocratie et il faut laisser à chacun l'opportunité de s'exprimer même au plus mauvais. Le vote étant un
droit et une liberté, ceux qui n'ont pas voté ou ceux qui essaie d'infléchir notre choixne trouveront une place
qu'au sein d'une tyrannie.
 
 Je pars en guerre contre ceux qui refusent de voir les vrais problèmes alors que dans un pays civilisé des gens
vivent dans la misère et où la disrimination n'est pas celle que l'on croit.
 
 Jepars en guerre contre ceux qui sifflent un hymne national au cours d'une rencontre qui doit être une fête et
non le champ d'un combat politique.
 Je souhaite n'être pas la seule à me révolter contre cela.
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